



5 Pièces

180 m²

Réf. MP3-BOSCHI26110

4 555 €

Ménerbes

Maison à louer (84560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Mas Provençal Authentique avec Piscine – Location Saisonnière à Ménerbes - Luberon Situé à Ménerbes, l'un des villages emblématiques du triangle d'or du Luberon, ce superbe mas provençal offre un cadre exceptionnel pour des vacances paisibles au coeur de la Provence. Nichée dans un domaine de 3 hectares préservés, la propriété bénéficie d'un calme absolu, d'un charme authentique et d'un environnement naturel d'une rare beauté. Idéale pour des séjours en famille ou entre amis, elle dispose de plusieurs chambres confortables, d'espaces de vie lumineux, d'une piscine surélevée intimiste, de ...

Authentic Provençal Mas with Pool – Seasonal Rental in Ménerbes - Luberon Located in Ménerbes, one of the iconic villages of the Luberon's renowned Golden Triangle, this beautiful Provençal mas offers an exceptional setting for a peaceful holiday in the heart of Provence. Nestled within a preserved 3-hectare estate, the property enjoys absolute tranquility, authentic charm, and a natural environment of rare beauty. Ideal for family holidays or stays with friends, the house features several comfortable bedrooms, bright and welcoming living spaces, an intimate elevated swimming pool, shaded ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

